

MEDIO: IMAGEN TELEVISION
NOTICIERO: NOTICIAS CON CIRO GOMEZ LEYVA
FECHA: 12/ABRIL/2018

Los fanáticos de López Obrador dijeron “ya ven, lo está avalando, las calificadoras internacionales lo avalan”, no lo avaló

DAVID PARAMO: Los fanáticos, los seguidores de las sectas, los que se enardecen, dejan de ver la realidad. Ayer Moody's aumentó la estimación sobre la deuda soberana del gobierno mexicano y dijo que se veía un buen margen para las finanzas públicas.

Los fanáticos de López Obrador dijeron “ya ven, lo está avalando, las calificadoras internacionales lo avalan”. Y no lo avaló, hoy dan una conferencia de prensa donde dicen: “a ver, el próximo gobierno va a gozar de los beneficios de tener un buen margen fiscal, una ligera oportunidad de endeudamiento, pero si se da para atrás con ñas reformas estructurales, cambiaremos nuestra visión”, que eso es lo que dijeron, nunca dijeron que apoyaban a uno o a otro o a ninguno.